

Fecha <b>27.09.2021</b>	Sección <b>Negocios</b>	Página <b>16</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------

## BUSCAN PROMOVER LABOR DEL BANCO DE MÉXICO

# Banxico inaugura museo y lanza billete de \$20 para el Bicentenario

**Exhibición.** La entrada será gratuita y se promoverán las funciones de la institución, dijo Alejandro Díaz de León Castillo

**JESSICA MARTÍNEZ**

El Banco de México (Banxico) abrió al público la sala bancaria de su edificio principal que ahora fungirá como museo en el que, además de acceder a sus instalaciones y lugares emblemáticos—como la bóveda—, las personas podrán conocer la colección numismática y las funciones de la institución bancaria.

Además el fin de semana, puso en circulación el nuevo billete de 20 pesos, conmemorativo de la consumación de la Independencia de México.

La exhibición busca consolidar la vinculación entre la sociedad y la institución, ya que “el Banco de México cumple una labor fundamental para el país, para todos los mexicanos, que es proveer de moneda nacional, pero no necesariamente reparamos en identificar quién lo puso a circular, quién es, qué hace, cuál es su objetivo”, expresó el gobernador del Banxico, Alejandro Díaz de León Carrillo.

El espacio de la sala bancaria estaba desaprovechada y únicamente quienes acudían a las instalaciones del Banxico a realizar algún trámite o participar en alguna reunión, podrían apreciar por breves momentos el lugar, añadió.

Recordó que el banco central tiene la tarea de proveer de bienes públicos esenciales a toda la población, pero no necesariamente son conoci-

dos por la mayoría.

“Por eso sentimos que el abrir las puertas del Banco de México, el abrir las puertas de la casa, el recibir a todo mexicano, toda mexicana que quiera entrar a conocer al Banco, sentimos que es una oportunidad y un vínculo con toda la sociedad que conviene reforzar, que conviene mantener y

con esta apertura de la casa sentimos que estamos contribuyendo a esa mayor vinculación”, puntualizó.

La entrada es gratuita, pero es necesario reservar las entradas previamente a través de la página <https://boletos.museobancodemexico.mx/>. El museo Banco de México operará de martes a domingo, de 11 de la mañana a 5 de la tarde.

### EN CIRCULACIÓN NUEVO BILLETE CONMEMORATIVO DE 20 PESOS

Desde el viernes pasado, el Banco de México (Banxico) puso en circulación el nuevo billete de 20 pesos, conmemorativo de la consumación de la Independencia de México; cuenta medidas de seguridad reforzadas que ayudan a la autenticación de los usuarios—inclusive para débiles visuales—y dificultan la falsificación.

Está fabricado en polímero y tiene formato mixto: el anverso, que contiene gráficos de la entrada triunfal del Ejército de las Tres Garantías a la Ciudad de México, es horizontal; mientras que el reverso, en el que se plasma el ecosistema de manglares con el cocodrilo mexicano y la garza chocolatera en la Reserva de la Biosfera Sian Ka'an, es vertical.

Asimismo, en sus dimensiones de 120 milímetros de largo y 65 milíme-

tros de alto, predominan los colores verde y rojo, además de que presenta mejoras en sus características de seguridad, durabilidad y funcionalidad.

Desde la sala bancaria del edificio principal del banco central que ahora fungirá como museo abierto al público en general, el gobernador del Banxico, Alejandro Díaz de León Carrillo explicó que la escena representada en el anverso del nuevo billete hace alusión a la entrada del Ejército Trigarante por el arco triunfal, “ante una ciudad engalanada con flores y cintos con los colores de la bandera del Ejército de las Tres Garantías”.

En ese sentido, precisó que dicho cuadro histórico es considerado como el acontecimiento medular con el que se celebró la consumación de la independencia nacional.

Y es que, refirió que “quienes estudian este periodo histórico se refieren a este momento como el mayor símbolo de la concordia entre una sociedad que había estado dividida y en guerra pero que, más allá de sus diferencias, encontraron un camino para alcanzar un mismo objetivo, la formación de una nueva nación independiente”.

En tanto, el reverso del billete se plasmó el ecosistema de manglares de la Reserva de la Biosfera Sian Ka'an, en Quintana Roo, que es un área natural protegida y fue declarada Patrimonio Natural por la Unesco en 1987.

Díaz de León destacó la importancia de los manglares de Sian Ka'an como hábitat de diversas especies de aves y otras amenazadas, entre las que se encuentra el cocodrilo mexicano, también representado en el nuevo billete.



Fecha <b>27.09.2021</b>	Sección <b>Negocios</b>	Página <b>16</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------



**LA EXPOSICIÓN.** El público podrá entrar hasta la bóveda y admirar la muestra numismática, entre otras actividades, detallaron autoridades.

C  
I  
L  
I  
E  
I  
Y